

## INFINITUDE

Il n'y a pas de lieu parfait, mais le Portugal semble s'être mis sur ma route au moment où la vie m'a demandé de faire une pause, de regarder le monde changer, de devenir encore plus consciente de mes choix de vie et surtout d'oser les vivre.

Un concours de circonstances qui m'a donné le courage de faire ce pas énorme qui est de partir s'installer ailleurs, dans un lieu jamais visité auparavant, et où je ne connaissais personne en arrivant.

Mais il y a des moments dans nos vies lors desquels le mental se tait,  
et c'est notre cœur qui parle.  
Les hésitations et les peurs tombent, la confiance seule demeure.

En effet, je choisis de rester ici.  
Installée quasiment à la pointe la plus sud-ouest de l'Europe.  
Au loin, seule une ligne qui sépare le bleu de l'océan du bleu du ciel est perceptible, le reste est infinitude.



Cette infinitude a touché mon cœur.